

Copago Cero ha beneficiado a más de 1,5 millones de personas a dos años de su implementación



La ministra de Salud, Ximena Aguilera, y el director de Fonasa, Camilo Cid, celebraron los **dos años de Copago Cero**, iniciativa presidencial que desde 2022 concretó la gratuidad total para los casi 16,4 millones de usuarios de Fondo Nacional de Salud (Fonasa) en la Modalidad de Atención Institucional.

Las autoridades llegaron hasta el Hospital Barros Luco, donde dieron a conocer que **entre septiembre 2022 a mayo de 2024, 1.510.227 personas han sido beneficiadas por el Copago Cero**, con un ahorro

total estimado en 202 mil millones de pesos, y un ahorro por persona de casi 134 mil pesos.

“Son dos años desde que comienza esta política pública que da inicio en el fondo a la agenda de transformaciones en el sector público de salud, que es el mayoritario en este país”, expresó la ministra Aguilera.

También destacó que **“el Copago Cero ayuda a la protección financiera, que es un elemento esencial de la cobertura universal de la salud, que todos puedan acceder a la atención que requieren**

Entre septiembre de 2022 a mayo de 2024, 1.510.227 personas han sido beneficiadas, con un ahorro total de \$202 mil millones y un ahorro por persona de casi \$134 mil.

por ejemplo, la **Modalidad de Cobertura Complementaria**, que fue aprobada junto con la ley corta y para la cual el director de Fonasa está trabajando justamente en la licitación, y eso va a ayudar a complementar la protección financiera en el sector privado”.

Finalmente, el Minsal resaltó que el millón y medio de personas que han sido beneficiadas en estos dos años corresponde a **personas de los grupos B (sólo en atenciones dentales), y C y D de Fonasa menores de 60 años que dejaron de pagar por sus atenciones.**

en la forma oportuna y de manera que no tengan un empobrecimiento a raíz de la atención de salud”.

En la misma línea, agregó que esta iniciativa “se acompaña de otras medidas que hemos estado trabajando en este tiempo como,